吉野ヶ里町立東脊振小学校

誰もが夢と誇りを持てる 学校づくりを目指して

No.18





ポカもん

令和元年11月1日 文責 校 長 林

朝夕はずいぶん冷え込むようになりました。子供たちの服装も上着で過ごすことが多くなって います。秋の深まりとともに、県内でも「バルーンフェスタ」や「唐津くんち」など佐賀県を代表 する大きなイベントが開催されます。佐賀を知り、佐賀に親しむ良い機会です。現地に行けなくて も、テレビのニュースや新聞の報道から家庭内での話題になればなと思います。

スマイル集会

10/27(日)は、恒例となっているスマイル集会を体育館で実施 しました。各学年の出し物は、学習での取り組みや成果を発表するも の、学校生活の中から感じたことや思いを伝えるものなど、それぞれ

に工夫が見られ、発表者はもちろん、見ている人たちが笑顔(スマイル)になれるものばかりでし た。力を合わせて頑張っている様子を多くの参観者に見てもらうことができて、良かったです。忙 しい中での参観、ありがとうございました。

3年生

4 年生



5年生



6年生



クラブ



集会の中でボランティア委員会から 「募金」の呼びかけがありました。「困

っている人たちへもスマイルを!!」



家庭教育学級



資料は学校にあります。



スマイル集会のあと、体育館で本年度2回目の家庭教育学級を開催しました。講師は、佐賀県教 育センターで生徒指導や教育相談を担当されている伊東一義(いとうかずよし)先生でした。50 名以上の方に参加していただき、「子供たちの豊かな人生のために~よりよい行動の引き出し方を かんがえる~」という演題の講話を聞いていただきました。「ほめるは漢方、しかるは劇薬」「ほめ るときの要素(まめに、すぐに、さりげなく)」「ほめ言葉5S(さすが、すごい、すばらしい、す てき、それでいいよ)」など子育てのヒントがたくさんあり、あっという間に時間が過ぎました。

本日(11/1)は、県PTAの取り組みで、 県下一斉の「ノーテレビ・ノーゲームデー」 となっています。各家庭でのチャレンジを ぜひお願いします。



学校のホームページ で、日々の生活の様子 を紹介しています。